
Ata da 4ª Reunião Extraordinária do Curso de Engenharia de Produção do ICTIN/ UFLA

realizada em 18/11/2024

Às oito horas e trinta minutos do dia dezoito de novembro de 2024, reuniram-se os professores do

curso de Engenharia de Produção, sob a presidência da Professora Geandra Alves Queiroz,

Coordenadora pro tempore do CGEP/ICTIN. A reunião foi realizada por videoconferência, no
endereço eletrônico https://meet.google.com/wjv-axjh-uow, com a presença dos seguintes

professores: Augusto Moura Martins, Erivelton Antônio dos Santos, Flávio Fraga Vilela, Pedro
Henrique Nascimento e Roberta Alves. A Senhora Presidente deu início à reunião, dando boas-

vindas a todos os presentes. Primeiro. Aprovação da Ata da 7ª Reunião Ordinária. A ata da 7a

Reunião Ordinária foi apresentada e aprovada por unanimidade. Segundo. Matriz Curricular.

Senhora Presidente realizou uma primeira análise junto aos professores. Foram identificadas as
principais disciplinas ausentes na matriz curricular atual do curso de Engenharia de Produção de São

Sebastião do Paraíso. As disciplinas apontadas como mais relevantes, conforme o ranking de

importância atribuído, incluem: Contabilidade e Custos, Organização do Trabalho,
Empreendedorismo e Inovação, Gestão Ambiental, Gestão de Serviços, Pesquisa Operacional II,

Automação Industrial, Estratégia e Negócios, Planejamento e Controle da Produção II e

Administração Financeira.
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Na mesma ocasião, a Senhora Presidente solicitou aos professores uma análise conjunta, revisando

disciplina por disciplina da matriz atual, com a seguinte classificação: 0 - manter; 1- excluir; 2-

mudar de período; 3 - alterar nome/ementa. A revisão foi realizada seguindo essa metodologia para

todas as disciplinas da matriz vigente. Terceiro. Evento interno de divulgação do curso. A Senhora

Presidente agradeceu a participação de todos no evento. Os professores concordaram que o evento
representou uma conquista para o curso e ressaltaram a importância de buscar maior engajamento
dos alunos nas próximas edições. Quarto. Assuntos Gerais. A Senhora Presidente informou sobre a

necessidade de concluir a nova matriz curricular, motivo pelo qual foi agendada uma nova reunião

extraordinária para o dia 2 de dezembro de 2024. Nada mais havendo a ser tratado, às nove horas

trinta e três minutos, a Senhora Presidente encerrou a reunião. Para constar, eu, Erivelton Antônio

dos Santos, lavrei a presente ata, que, após aprovada, deverá ser assinada por todos os presentes.
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São Sebastião do Paraíso, 18 de novembro de 2024.
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